



Kantonalmeisterschaft 10m 2025

Final 8. März 2025 Schiessanlage Luckhausen / Illnau

Bericht zum Final KM 10m

Bereits früh morgens trafen sich die ersten Schützen auf der Schiessanlage in Luckhausen bei Illnau zur ersten Ablösung des Kniend Finals 10m. Start war um 07.45 Uhr. Nicht alle Durchgänge waren mit der maximalen Anzahl Schützen belegt. Insgesamt haben aber erfreulicherweise 34 Schützen den Wettkampf geschossen. Darunter viele Spitzenschützinnen und Schützen und alle aus unserem Verbandsgebiet.

Einmal mehr wurden sehr gute Resultate erzielt. Da mag der durchschnittliche Breitensportler nur die Augen reiben. Carmen Zellweger gewann mit 396 Punkten, in der kniend-Stellung da ist nicht mehr viel Luft drin. Sensationell auch die Leistung der beiden Junioren vom ASV Horgen, Philipp Sutter mit 388 Punkten auf Rang 2 und Cyril Tappolet auf Rang 3.

Und auch in der Stellung stehend wurde um jeden Punkt gekämpft. Schlussendlich mit dem Letzten Pfeil entschied es sich zugunsten von Jürg Ebnöther mit 388 Punkten nur einen Zähler vor Sarah Hügli mit 387 Punkten.

Der ganze Wettkampf verlief sehr ruhig und reibungslos. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer waren in bester Laune und blieben teilweise auch etwas länger. Das ist sicherlich der tollen Verpflegung in der Schützenstube zu verdanken. Die Wirtin hat uns wunderbar verwöhnt mit frischen Sandwiches, etwa 4erlei Kuchen und zum Mittagessen Kartoffelsalat und Würstli. Und das alles bei traumhaften fast frühlommerlichen Temperaturen.

Ich bedanke mich bei allen Teilnehmern und Helfer die zu diesem gelungenen Kantonalfinal beigetragen haben.

der Ressortleiter
Martin Vogel